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Anwesend: Andrea, Kristian, Sebastian B., Domenic, Lena, Robin, Roberto, Cedric, Chris, Cathy, Alex, Thien,
Fabi K., Fabi B., Maximilian, Emir

Protokoll: Nika

Beginn: 13.09 Uhr

Ende: 14.32 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Sitzungsleitung für heute
2 Protokoll der letzten Sitzung
3 Posteingang der vergangenen Woche
4 Berichte

4.1 Senat
4.2 Fakrat
4.3 StuKo

5 Antwort Anfrage wegen Professorennacht in Stuttgart
6 Grills
7 Parkraumverknappung
8 Kloradio
9 Fachschaftskennlernen nach dem letzten Mentorenprogramm
10 Termine

zu TOP 1 Sitzungsleitung für heute
Nika machts

zu TOP 2 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 3 Posteingang der vergangenen Woche
Gema, private Post

zu TOP 4 Berichte
zu TOP 4.1 Senat

Nächste Sitzung: Mittwoch, 14.01.
Letzte Woche wurde die Perspektive 2020 von den Landesrektoren unterschrieben. Wichtig für uns: die QSM ge-
hen in Haushaltsmittel über, d.h. es wird keine zentralen QSM mehr geben und dezentral wird es nicht mehr das
bisherige System der Studienkommissionsvergabe geben, sondern nur ein kleines Töpfchen von X Prozent der
Mittel, das von den Studierenden verteilt wird (Landesweit: 11,7 Prozent). Für uns bedeutet das, dass Zusatzan-
gebote (Tutorien, StudLab, Mentorenprogramm, Exkursionen...) gefährdet sind, die bislang aus QSM finanziert
werden.
In der kommenden Zeit wird wohl bei den Studienkommissionen/Dekanen angefragt, wieviel Geld die StuKos
tatsächlich brauchen und wieviel Geld einfach so ausgegeben wird, weils halt da ist. Wir sprechen Prof. Schulze
am Freitag beim Jour Fixe darauf an.
Wenn die künftigen StuKo-Mittel nicht komplett ausgeschöpft werden, fließt das Geld direkt ans Rektorat zurück
(angespart werden kann nix mehr...)
Zentrale Einrichtugen, die bisher aus zentralen QSM finanziert/untzerstützt werden (z.B. Unibiliothek, Sprachen-
zentrum, ZLW als QSM-Koordinator, TIK/RUS,...) sollen irgenwie weiterfinanziert werden.

tmp.iNhHM3cIQP.tex
Nika
13. Januar 2015 1



L
Fachgruppe Studierende der

Elektrotechnik und Informationstechnik

der Universität Stuttgart

Protokoll der Fachgruppenssitzung
am 12.01.2015

Wie aus QSM finanzierte Stellen weiterfinanziert werden können, ist aktuell unklar.
Thema Studentenwerksbeitrag: hat die letzten Jahre zu knapp kalkuliert, deshalb wurde jetzt eine saftige Erhöhung
des Beitrags vorgenommen, da es die letzten Jahre keine kleineren Erhöhungen gab. Die nächsten Tage soll eine
erklärende Mail des Studentenwerks folgen.

zu TOP 4.2 Fakrat

Es gab Lebkuchen.
Ansonsten ist für uns interessant, dass wir aktuell noch 26 Diplomer eingeschrieben haben, davon sind zwei Drittel
aktiv. Der 7-semestrige Bachelor ist ausgelaufen.
Weitere Studierendenzahlen: Bachelorstudenten: 673, Master: 385, Erstis: 238. 17 Leute haben den Prüfungsan-
spruch verloren, 2 davon wegen Orientierungsprüfungen.

zu TOP 4.3 StuKo

Nächster Jour Fixe mit Prof. Schulze: Freitag, 11:30 Uhr.
Themen: QSM/Studienkommission (Fokus: StudLab, Stelle Neumann, Tutorien), Evaluation Bachelor, Freischuss-
regelung auf Master auswählen

zu TOP 5 Antwort Anfrage wegen Professorennacht in Stuttgart
Es handelt sich bei den Anfragenden um Eventleute, die durch Deutschland reisen und die Parties an den Unis oder
in Clubs veranstalten (kommerziell) Mail beantworten oder ignorieren?
Meinungen: auf jeden Fall nicht weiterhelfen (wir unterstützen kommerzielle Geschichten von Außerhalb nicht).
Meinungsbild zum Ignorieren der Mail: Dafür: 10, Enthaltung: 5, Dagegen: 1 (eine Person weg)

zu TOP 6 Grills
Sind bestellt und bezahlt. Heute kam eine Mail das nur einer lieferbar ist. Wird geliefert, Nachlieferung erfolgt am
29.01.15.

zu TOP 7 Parkraumverknappung
Es gab ein Rundschreiben der Uni, dass die äußeren Parkbuchten hinter der Keltenschanze ab Ende Januar zu-
gunsten des Baus von Arena 2036 dauerhaft wegfallen werden. Das bedeutet, dass etwa die Hälfte der bislang
vorhandenen öffentlich zugänglichen Parkplätze in diesem Bereich gestrichen wird.
In dem Rundschreiben wird darauf hingewiesen, dass tagsüber bislang immer freie Parkplätze zur Verfügung ste-
hen würden und man dann eben längere Wege zwischen Parkplatz und Unigebäuden in Kauf nehmen muss oder
auf die Bahn umsteigt. Da demnächst auch ein größerer Teil der Parkplätze am Allmandring (gegenüber des ÖZ)
zugunsten eines Forschungsinstituts geschlossen wird, wird es nach unserer Einschätzung auf jeden Fall zu einem
Mangel an Parkplätzen für Studierende kommen. Großes Problem sind dann sicherlich wieder die Pendler, die
kostenlos an der Uni parken und dann mit der Sbahn in die Stadt und damit den Studierenden die Parkplätze weg-
nehmen.
Nika hat den Vorstand von stuvus bereits darum gebeten, dass sich der Vorstand oder das StuPa der Thematik
annimmt, da von diesen Maßnahmen in erster Linie Studierende beeinträchtigt werden (da Mitarbeiter das Recht
haben, eine Parkkarte für die beschrankten Parkplätze zu beantragen, Studierende aber nicht) und sich außer uns
niemand beschweren wird. Im Zweifelsfall wird unsere Fachschaft selbst aktiv. Ein möglicher Vorschlag wäre,
den restlichen Teil des großen Parkplatzes (wo ja noch die alte Schrankenanlage steht) mittels eines (validierten!)
ECUS aufmachbar zu machen.
Studie zur Parkplatzauslastung wurde gemacht, vermutlich schwer angreifbar auch wenn die Realität anders aus-
sieht
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Wichtig: Mobilitätsumfrage, die über den studentischen Verteiler geschickt wurde, ausfüllen! Insbesondere für Au-
tofahrer ist das wichtig! Diese wird in nächster Zeit ausgewertet und soll in ein Mobilitätskonzept für den Campus
Vaihingen integriert werden, das auch Parkraum beinhalten soll. Allerdings sind das langfristige Maßnahmen, für
uns wären kurzfristige Aktionen (wie z.B. ECUS-Zugang) wichtiger.

zu TOP 8 Kloradio
Nach dem Umbau des Foyers soll das Kloradio demnächst wieder in Betrieb genommen werden, es müssen nur
die entsprechenden Hardware-Komponenten wieder eingebaut werden.

zu TOP 9 Fachschaftskennlernen nach dem letzten Mentorenprogramm
Traditionell werden die Erstsemester (und weitere Interessierte) nach dem letzten Termin des Mentorenprogramms
in die Fachschaft zu Kaffee und Kuchen eingeladen.
Kuchen: Cathy, Lena, Nika, Sebastian backen gerne. Weitere Kuchenspenden sind immer gern gesehen!
Nächste Woche weitere Aufgabenverteilung.
Mentoren sollen bitte ihre Erstis auf Kaffee und Kuchen hiweisen!

zu TOP 10 Termine
• Mi., 14.01.: Senat

• Fr., 16.01., 11:30 Uhr: Jour Fixe mit dem Studiendekan

• Do., 22.01., 11:30 Uhr: letzter Termin Mentorenprogramm. Im Anschluss: Fachschaftskennenlernen bei
Kaffee und Kuchen
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